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ATA DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADO-

RES DE PASSA SETE, DO ANO DE 2015. 

No dia 04 de maio de 2015, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, lo-

calizada na Av. Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 13ª Ses-

são Ordinária do ano de 2015 da Câmara Municipal de Vereadores. Após a verificação 

de quorum constatou-se a presença dos seguintes Vereadores: CLEBER JAHN, 

CLERIO ALCINDO SCHLEY, FLÁVIO BATISTA DA SILVA, IDOLÉSIA DE 

FÁTIMA CREMONESE e ROMÁRIO ROHERS da bancada do PMDB, ALZEMIRO 

VARGAS, GERSON LUIS LOPES e ROGÉRIO JOSÉ RECH da bancada do PTB, e 

JOSÉ MARÇAL DASSI da bancada do PT. Havendo número legal de Vereadores pre-

sentes o Sr Presidente Vereador Romário Rohers declarou abertos os trabalhos, e deter-

minou a leitura do Pedido de Licença nº 002/2015 do Vereador Vicente Bernardy, e da 

Convocação nº 002/2015 do Suplente de Vereador José Marçal Dassi. Após colocou em 

discussão a Ata da 12ª Sessão Ordinária de 2015, nada havendo a discutir colocou a 

mesma em votação, sendo aprovada por unanimidade.  

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

Não houve matéria no Material de expediente. 

ORDEM DO DIA 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 001/2015, do Ver. Clério Alcindo Schley, que solicita 

para que o Sr. Prefeito Municipal determine a colocação de 03 (três) redutores de velo-

cidade na Av. Pinheiro, pois a mesma tem grande movimentação de veículos e pedes-

tres, e ajudaria a evitar acidentes como está ocorrendo frequentemente. 

REQUERIMENTO Nº 001/2015, do Ver. Gerson Luis Lopes, que requer do Sr. Prefeito 

Municipal cópia das Prestações de Contas da 8ª, 9ª e 10ª Festas do Pinhão, realizadas 

pelo município em 2012, 2014 e 2015, detalhando as Receitas (lista de Patrocinadores 

com os respectivos valores, lista de Expositores com os respectivos valores de alugueis 

dos espaços, e outros recursos arrecadados) bem como as Despesas (divulgação na im-

prensa, contratação de serviços e demais gastos realizados na realização das Festas, onde 

conste os respectivos credores e valores de cada um). O Sr. Presidente colocou o reque-

rimento nº 001/2015 em discussão, após colocou o mesmo em votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Terminada a Ordem do Dia passou-se para o Período das Explicações 

Pessoais, ninguém querendo fazer uso da palavra o Sr. Presidente Vereador Romário 

Rohers deu por encerrada à sessão, que foi secretariada pela Vereadora Idolésia de Fáti-

ma Cremonese Lopes, e por mim Volnei José Batista da Silva, Secretário da Presidência, 

que redigi a presente ata. Nada mais. Passa Sete, 04 de maio de 2015. 
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